

はなみずき



学校だより
鶴岡市立朝陽第四小学校
令和5年5月24日

令和5年度スローガン決定 さわやか四小

～10年の伝統を受け継ぎさらなる高みへ～



11日(月)に四小児童集会が開かれました。この日は、2年生以上が体育館に集まり、運営委員会や各委員会が令和5年度の児童会活動について寸劇を交えながら目標や活動内容を詳しく説明しました。6年生がリーダーシップを発揮し一年の活動について念入りに準備してこの日を迎えたものです。

標題のとおり、今年度の児童会活動のスローガンを決定し、特に次の3つに力を入れて取り組みを進めることになりました。

- 1 さわやかなあいさつ
- 2 ルールを守り安全に
- 3 仲良く思いやり



今年のハナミズキ

体育館での集会後には教室に戻り重点とする3つにどのように取り組むか、各学級で相談が行われました。一つの目標に向かって、学級毎に決めてみんなで取り組んでいく一年間が始まります。このような自主的な活動を通して「相手を意識して行動する力」が育つことを願っています。

見守り隊対面式・見守り隊連絡協議会

いつも安心をありがとうございます！

四小っ子の登下校の安全をいつも見守っていただいている見守り隊のみなさんと子どもたちの顔合わせの式が行われました。過去3年間は新型コロナの拡大で実施できませんでしたが、4年ぶりに直接顔を合わせての開催となりました。本校の児童の安全な通学のため、14の組織、117名の隊員の皆様がいらっしゃいます(R4年度現在)。子どもたちは、お礼の気持ちと交通安全第一の気持ちを見守り隊の皆様へお伝えすることができました。当日おいでいただいた方からは、子どもたちの春先の様子を下欄のように教えていただきました。保護者の皆様、見守り隊の皆様、地域の皆様、安全安心な学校生活が送れますよう今後ともよろしくお願ひします。

- ・全体的にあいさつがよい。1年生も登校に慣れてあいさつが増えた。
- ・2年生は「いつもありがとうございます」と言ってくれる。
- ・学童やグラウンドの近くで青パトに手を振ってくれる。
- ・防犯ブザーをとっさの時に使えるように、点検しておこう。



大きく育てミニトマト！(2年生)